

04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Cicloturismo - 29 Ago 2011 22:36

Guía: José Manuel (626694060)

Salida/Llegada: Grado (10.55 h.)

Km: 48

Duración: día

TRANSPORTE:

Oviedo: 9.31 TF ó coche

Gijón: 8.32 TF + Pravia 10.31 TF ó coche

Avilés: 9.18 TF+ Pravia 10.31 TF ó coche

Precio no socios: 3 €

HISTORIA DE YERNES Y TAMEZA

El rey Ordoño I cedió parte de Yernes a la iglesia ovetense de San Salvador en el año 857, años más tarde después de numerosos avatares entre iglesia y corona, los vecinos compran en 1581 al concejo a la corona por 12.691.922 maravedíes, a pagar entre los 130 vecinos que lo habitaban. Se nombro a Juan de Grijalba, en representación del rey, que designo a los primeros regidores y les encomendó la tarea de redactar las ordenanzas y las leyes del concejo. Poco más tarde se estableció la capital del concejo en Villabre en 1584.

Partiremos desde la estación de FEVE, en dirección a Tameza, pasando por Rodanco, Llantrales y Villanueva donde podemos ver desde la carretera un Torreón. Construida en la segunda mitad del S. XV y con un ala palaciega agregada en el XVI, la Torre de Villanueva perteneció a la poderosa casa de Miranda, marqueses de Valdecarzana. Mas adelante pasaremos por la casa-palacio del conde Agüera. En Km. 9, San Pedro iremos por el ramal de la izquierda en dirección a Cubia, atravesando una zona muy bonita de castaños.

Sobre el Km. 18 entramos en el valle del río Villabre, mas adelante, al volver la vista tendremos una magnifica panorámica de todo el valle y de la sierra de Portacabezas, por la que discurre el camino Real de la Mesa. Desde aquí levantado la mirada veremos Cuallagar donde se celebra una famosa feria de ganado en agosto, con sus Túmulos y Corro, arquitectura tradicional.

Sobre el Km. 25, llegaremos a Villabre, pueblo bonito, conservado y capital del concejo. Tiene un fuente con agua fría y cristalina, allí comeremos.

Después de comer saldremos hacia Yernes, encontraremos la mayor dificultad, una cuesta de 600 m de longitud, quien no pueda hacerlo en bici, andando no es problema, una vez superada esta, será todo llano y bajada hasta Grado. Después de Yernes pasaremos cerca de Vendilles, en las inmediaciones de esta aldea se aprecian restos de labores mineras que podrían remontarse a etapas protohistóricas. Pasaremos por Temía donde veremos su pintoresca Iglesia sobre un montículo y rodeada de casas. Y seguiremos bajando a Grao donde concluiremos 49 Km.

Ruta muy bonita, con vistas preciosas, y un concejo casi desconocido, y que merece una visita, seguro que no os arrepentiréis.

En Villabre los bares estaban cerrados, la comida es necesaria (de todas maneras tratare de enterarme si abrieron de nuevo). Existe la posibilidad de comer en Yernes donde hay bar, los que quieran acercarse pueden hacerlo.

[Leer Más...](#)

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Clara Mª - 05 Sep 2011 12:06

Adolfo: Las fotos se ven. Gracias por compartir el rico bollo.

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por kaleyeru - 05 Sep 2011 15:40

gracias por las fotos y la rapidez tambien

ye casi como hacela otra vez pero sin sudar

si un día os apetece ciclar por castrillon aviles o sus alrededores solo teneis que decirmelo y os preparo una por aqui

saludos

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Cuevas - 05 Sep 2011 16:57

Gracias a ti Clara por las explicaciones que me diste así ya se una cosina mas me alegro que las fotos se vean hasta el prosimo Bollo

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Cuevas - 05 Sep 2011 17:00

Oye Kaleyeru anímate y mira el calendario del foro haber que semana esta libre y venga acnos una por eses tierrinas tuyas que gente siempre tendrás

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por JMHN - 05 Sep 2011 20:11

Hola soy Marta.

Gracias por acordaros de mí.

Hemos visto las fotos y son muy bonitas.

Nos veremos en otras rutas.

Un saludo a tod@s

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por EXTREMELY BIKES - 05 Sep 2011 20:27

BUENAS Y SALUDOS A TODOS FELICIDADES AL GUIA QUE AUNQUE PROTESTE COMO EL QUE MAS DISFRUTE COMO UN ENANO Y LO DE RODAR POR LA ZONA DE PIEDRAS BLANCAS ES

MUY BUENA IDEA

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por manugg - 05 Sep 2011 22:50

Buenas fotos,

buena compañía,

buen guía,

buen día,

ni un pinchazo,

sin averías

y por qué llevo todo el santo lunes con la frase en mi cabeza de "ye to p'abajo";



venga que es una broma, hoy fui a recorrer la ruta del domingo que viene día 11, y si todavía seguís vivos y con humor del bueno, deciros que ésta aunque también tiene subidas ,es más llevadera que la de Tameza

..... ye to p'abajo!!!

y e to p'abaja ba j o!!!! !!!! !! !!!!!

jojojoojojoo, p'abajo !!!!!

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por kaleyeru - 06 Sep 2011 07:16

Cuevas escribió:

Oye Kaleyeru anímate y mira el calendario del foro haber que semana esta libre y venga acnos una por esos tierrinas tuyas que gente siempre tendrás

viendo el calendario hay que ir al domingo 16 de octubre,

si lo veis bien se puede incluir ahi la ruta y la salida en la estacion de piedras blancas, que tien buen aparcamiento pa coches

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Raffa - 06 Sep 2011 10:18

Jo, qué bien me lo pasé... cómo mola compartir pedaladas con vosotros: Muchas gracias!

No creo que el número importe mucho, Jose, sino la buena dinámica que se genera entre la gente.

La ruta preciosa, para repetir sin duda... pero ¡Dura de cojones, vaya! La última rampita pone a prueba el físico ¡sí Señor! Pero el esfuerzo mereció la pena.

Las fotos muy muy chulas... aunque falta la foto de grupo, que no sé quien fízola.

Un abrazu pa cada uno de vosotros y vosotras.

Raffa

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Raffa - 07 Sep 2011 11:31

Bueno, averías y pinchazos no hubo...

pero sí que hubo una caída en paraos, supersimpática... ya que no hubo heridos pero Noemí quedó atrapada un rato con la pierna entre dos bicis... y no éramos a sacarla.

Quedará anotao en el anecdotario de la asociación... ja ja ja...

Oye, no ye mala idea eso de hacer un anecdotario de la asociación.

Raffa

=====

Re: 04/09/2011: El gran desconocido - Yernes y Tameza

Publicado por Noemí - 07 Sep 2011 17:41

Je, je , je...ya verás cómo te va a quedar el otro...pa habenos matao y rematao aquel todoterreno. No sé que voy facer ya con vosotros, mieu me dais. Tengo presente el momento cada vez que veo dos moratones en el brazo. Qué vergüenza, pobre señorín!

En realidad aprendí que no se puede estar parao en el medio de la calle que hay que decidise por algún borde (de la carretera).

Un abrazo y espero tropezar contigo pronto en otra ruta:evil:

=====